A.B. 15.21. Trak, Kopie an: (2. mm/m) 2R GLS

Ambasuisse

Bagdad

L'Irak ferma son Ambassade en Suisse il y a environ 5 ans, paraîtil pour raison économie, et actuellement n'a pas d'ambassadeur accrédité ni à Berne, ni dans pays tiers. Ignorons si s'agit simple négligence ou si intention politique.

Nous serions heureux qu'un ambassadeur irakien soit accrédité (mais pas nécessairement résidant Berne) comme signe relations normales et "amicales", etc., avec tous les pays arabes, auxquelles attachons grand prix, ainsi que dans intérêt d'amélioration de l'information mutuelle, etc.

Nous pensons que cette normalisation pourrait dissiper éventuelles interprétations defavorables statut nos relations bilatérales dans bureaucratie irakienne.

Nous avions exprimé espoir semblable lorsque reconnûmes la République irakienne en 1958. Et, de fait, l'Irak ouvrit Ambassade à Berne ultérieurement. Nous aimerions vous laisser juge du moment et de manière qui vous sembleront opportuns pour mentionner la chose, sans créer impression que nous y portons un intérêt exagéré. Iselin.

Politique

Copie envoyée à: - TH

- GT

IS

LC

